
ＰＶＣ六樹会パソコンサロン解散総会議事録 

１．日 時 平成２５年４月１７日（水曜日）１０時３０分から１１時２５分 

２．場 所 橿原市小房町 11-1 橿原市中央公民館３階 講座室 

３．出席者 芦田 秀美、飯田 和代、乾  純子、鎌田  洋、小走 淑代、笹尾 裕久、長浜 康彦、 

佐渡 正治、澤岡 初子、中垣  修、判治 庸好、松本久美子、松本はるみ、横尾 敏雄 

（委任状出席者）古川 泰三                     ⇒ 合計１５人 

４．資 料 「ＰＶＣ六樹会パソコンサロン解散総会議案集」 

（１） <<第１号議案>> 平成２４年度の活動を振り返って 

（２） <<第２号議案>> 平成２４年度 会計報告 

（３） <<第３号議案>> 平成２４年度 会計監査報告 

（４） <<第４号議案>> ＰＶＣ六樹会パソコンサロンの解散について 

（５） <<第５号議案>> ＮＰＯ法人六樹会パソコンサロンへの寄付について 

（６） <<第６号議案>> その他 

５．議事の経過の概要及び議決の結果 

（１） 開会 

定刻になり、代表の 横尾 敏雄 氏が司会者となり、ＰＶＣ法人六樹会パソコンサ

ロン解散総会の開会を宣言した。 

（２） 議長選出 

司会者から選出について諮ったところ、「司会者一任」との声があったので、会員で

ある笹尾 裕久氏を指名し、満場一致をもって選出した。 

（３） 出席者報告 

議長から出席者の確認をし、会員１６名中、１名の委任状出席者を含めて、１５名

出席であり、総会の定足数を満足していることを確認した。 

（４） 議事録署名人選出 

議長から議事録署名人の選出について諮ったところ、「議長一任」との声があったの

で、会員の乾 純子氏及び会員の松本 はるみ氏の両名を指名したところ、満場一

致をもって選出した。 

（５） 代表挨拶 

思い起こせば、平成２１年から今日まで、５年間沢山の事がありました。１１月２

８日 ＮＰＯ法人設立総会を開催して、その後、４月１日 法人登記を行いＮＰＯ

法人としてスタートラインに立ちますので宜しくお願いいたします。 

なお、活動の場は、橿原教室・宇陀教室・香芝教室と広がっていますが、新たに１６

名の方をお迎えする中、一人一人がサブの中の中心メンバーとして、備品管理・終

了時の確認事項等に十分にご配慮願いたいと思います。 

（６） 議案審議 

① 第１号議案 

事務局（担当=鎌田）から資料に基づき各教室の実施状況について振り返り、活

動の総括を行った。 



② 第２号議案 

平成２４年度の会計報告が、会計担当の中垣 修氏さんから資料に基づき説明が

なされた。 

③ 第３号議案 

平成２４年度会計監査結果報告が、会計監査の飯田和代氏からなされ、議長が質

疑を諮ったところ、満場一致をもって会計監査報告が承認可決した。 

④ 第４号議案 

事務局から平成２４年１１月２８日の「ＮＰＯ法人六樹会パソコンサロン設立総

会」から平成２５年４月９日までのＮＰＯ法人登録までの状況について説明さ

れ、平成２５年４月１日から「ＮＰＯ法人六樹会パソコンサロン」として活動を

し、会則に則り本日をもって「ＰＶＣ六樹会パソコンサロン」の解散提案があり、

議長が質疑を諮ったところ、満場一致をもって原案どおり承認可決した。 

⑤ 第５号議案 

事務局から、資料に基づき、解散に伴う剰余および教室で使用しているプロジェ

クター等の備品を、継承組織の「ＮＰＯ法人六樹会パソコンサロン」へ寄付する

旨の提案があり、議長が質疑を諮ったところ、満場一致をもって原案どおり承認

可決した。 

⑥ 第６号議案 

1. サポータについて 

サポータの頻度等について会員から質問がなされたが、担当の横尾からサポ

ータの調整方法およびその役割について説明を行い、了承された。 

 

 

 

 

 

以上をもって議事全部を終了し、１１時２５分閉会した。 

以上、この議事録が正確であることを証します。 

 平成２５年４月２４日 

 議 長             印 

 議事録署名人            印 

  議事録署名人            印 


